

Les Drames Ignorés

L'homme est un loup pour l'homme... Ce n'est pas ainsi que tu dois mourir... Nous reprimes notre marche par les corridors. C'était lugubre. On entendait assourdir par l'épaisseur des murs, la fouillarde qui crépitait sans cesse.

UN GLAS.

Un télégramme de Constantinople annonçait récemment que les ambassadeurs de France et d'Italie s'étaient mis d'accord pour que la protection des ordres religieux passât, à la base, de la première à la seconde de ces deux nations.

UN GLAS.

La nouvelle, si elle est exacte, n'a rien d'imprévu: tout faisait présumer, au contraire, que l'événement se produirait à brève échéance. Et pourtant, une leu d'espérance subsistait encore chez eux, au point que quelque souci de notre prestige en Orient. C'est donc une heure néfaste et solennelle qui sonne pour nous: c'est le glas d'une suprématie morale qui, pendant plusieurs siècles, nous avait appartenues sans partage.

UN GLAS.

Il y a longtemps qu'on le répète: aucun de nos ambassadeurs à Constantinople ou de nos agents en Orient, à quelque religion qu'il appartienne, fut-il lui-même "arielgieux", ne peut, après un séjour si limité qu'il soit, se méprendre sur la nécessité de maintenir notre protectorat catholique dans cette partie du monde.

MEISELLES BRIDOUT PENSIONNAT DE DEMOISELLES

La nuit était douce, presque chaude. Il venait de ce jardin une bonne odeur de plantes. La jeune femme se dit qu'une maîtresse d'institution aimerait peut-être son enfant. La porte était justement entrouverte; et cela la décida.

MEISELLES BRIDOUT PENSIONNAT DE DEMOISELLES

Elle arriva ainsi jusqu'à l'entrée d'un jardin, dont la porte était dominée par un réverbère. Et elle lut sur un écriteau: Elle arriva ainsi jusqu'à l'entrée d'un jardin, dont la porte était dominée par un réverbère. Et elle lut sur un écriteau:

Jean-Jacques Rousseau Botaniste

L'œuvre de Rousseau, géniale parfois, absurde et néfaste souvent, sera éternellement discutée; et les conférences de M. Jean-Lemaître ont soulevé bien des contradictions. Il est pourtant un point sur lequel tombent d'accord tous les critiques: c'est le sentiment profond que Jean-Jacques avait des beautés de la nature.

UN GLAS.

UN GLAS.